



Municipalité d'Ormstown
5, rue Gale
Ormstown (Qc) J0S 1K0
450 829-2625
www.ormstown.ca

AVIS PUBLIC – COVID-19 – COLLECTES RECYCLAGE ET POUBELLES

17 mars 2020

COVID-19 - Les citoyens sont fortement encouragés à déposer leurs **bacs d'ordures et de recyclage au chemin 24 heures avant la collecte** afin de réduire les risques de propagation du virus. Pour la collecte de recyclage qui a lieu mercredi (donc dans moins de 24 heures), nous vous demandons de sortir votre bac le plus rapidement possible et de désinfecter les poignées ou d'attendre à la prochaine collecte.

Si vous êtes en isolement, svp ne pas sortir vos bacs

Sachez que cette recommandation prévaudra jusqu'à nouvel ordre. Nous comptons grandement sur la collaboration des citoyens à cet égard.

PARTAGEZ ces renseignements avec vos familles, amis ou voisins qui n'auraient pas accès à Facebook. Merci

PUBLIC NOTICE – COVID-19 – GARBAGE AND RECYCLING COLLECTION

March 17, 2020

COVID-19 – Residents are asked to deposit their **recycling/garbage bins at the road 24 hours before a collection** to reduce the risk of spreading the virus. Regarding the recycling collection which takes place on Wednesday (in less than 24 hours), we ask you to take out your bin as soon as possible and disinfect the handles or wait for the next collection.

If you are in self isolation, please do not take your bins out.

Please note that this recommendation will prevail until further notice. We are counting on your cooperation.

SHARE this information with family, friends or neighbors who may not have access to Facebook. Thank you

ON SE PROTÈGE!



Québec.ca/coronavirus
Sans frais : 1 877 644-4545

PROTECT YOURSELF!



Québec.ca/coronavirus
Toll free: 1 877 644-4545